
Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung Bildungsausschuss am 28.11.2019 
 

mündliche Anfrage der Stadträtin Melanie Ranft (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zu Zahlen der 
Auszubildenden in Halle 
 
Nach Darstellung in einer Antwort vom 19.11.2019 zu einer schriftliche Anfrage VII/2019/00596  
liegen der Stadtverwaltung keine statistischen Angaben für die aktuellen Schüler*innenzahlen an 
kommunalen Berufsbildenden Schulen vor. Schüler*innenzahlen anderer berufsbildenden Schulen (in 
Trägerschaft des Saalekreises und in freier Trägerschaft) werden von der Stadt nicht erhoben. 
Angaben dazu, wie viele Auszubildende mit Wohnsitz außerhalb der Stadt Halle (Saale) im aktuellen 
Ausbildungsjahr eine berufsbildende Schule am Berufsschulort Halle (Saale) besuchen oder in einem 
Ausbildungsbetrieb in der Stadt Halle (Saale) beschäftigt sind, liegen der Stadtverwaltung nicht vor. 
Das gleiche gilt für Angaben darüber, wie viele Auszubildende mit Wohnsitz in Halle (Saale) im 
aktuellen Ausbildungsjahr eine berufsbildende Schule außerhalb des Berufsschulortes Halle (Saale) 
besuchen. 
 
Ich frage  
 
 

1. Wie viele Auszubildende mit Wohnsitz in Halle (Saale) besuchten im vergangenen 
Ausbildungsjahr eine berufsbildende Schule am Berufsschulort Halle (Saale) in Trägerschaft 
der Stadt? 

2. Wie viele Auszubildende mit Wohnsitz außerhalb der Stadt  Halle (Saale) besuchten im 
vergangenen Ausbildungsjahr eine berufsbildende Schule am Berufsschulort Halle (Saale) in 
Trägerschaft der Stadt? 

3. Werden die in der schriftlichen Anfrage VII/2019/00596 erbetenen weiteren Angaben nach 
Kenntnis der Stadtverwaltung von einer anderen Stelle außerhalb der Stadtverwaltung 
statistisch erfasst? Wenn ja, besteht die Möglichkeit für die Stadtverwaltung dort 
entsprechende Auskünfte einzuholen? 

 
gez. Melanie Ranft 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
 


